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LA DEMARCHE  

 
« La résurrection est une idée toute naturelle ; 

il n’est pas plus étonnant de naître deux fois qu’une. »  
Voltaire 

 

Le thème 

Les médiums affirment que les morts vivent encore dans un autre monde et qu’il 
est possible de communiquer avec eux. Selon diverses études et sondages, des 
millions de personnes autour de nous sont convaincues d’avoir eu un contact avec 
l’au-delà d’une manière ou d’une autre. Comment est-ce possible ? Comment les 
médiums apprennent-ils à communiquer et à transmettre des messages du 
« monde spirituel » ? Ce film et ce livre leur donnent la parole, les observent, les 
mettent à l’épreuve. Ils proposent une exploration sans jugement de l’univers des 
médiums.  
 

La démarche 
 
Pour explorer la médiumnité, nous voulions assister à des séances en direct. Et 
nous voulions confronter des scientifiques à la pratique médiumnique, plutôt que 
leur demander un avis sur quelque chose qu’ils n’ont jamais expérimenté. Nous 
avons donc cherché un médium prêt à accueillir en séance de contact avec l’au-
delà, devant notre caméra, des clients et des scientifiques qui n'y croient pas. 
Céline Boson Sommer, médium et guérisseuse à Martigny, dans les Alpes suisses, 
a accepté de relever ce défi. 
Le film l’accompagne aussi dans son quotidien et dans des séances de « guérison 
spirituelle ». Nous rencontrons avec elle des médecins ouverts à l’inexpliqué, Jean-
Jacques Charbonier et Clare Guillemin, ainsi que deux experts en communication 
avec l’au-delà, Christophe Barbé et le père François Brune. Nous découvrons avec 
elle l’étonnante « université » de la médiumnité où elle a été formée, en Angleterre. 
 
Le livre prolonge le film. Il est essentiellement fondé sur les retranscriptions des 
entretiens enregistrés devant la caméra, propos complétés par quelques 
recherches et lectures diverses. Il introduit un autre personnage : Hannes Jacob, 
fondateur de l’Ecole suisse de médiumnité, la seule école de ce type dans le 
monde francophone. Il propose aussi la restitution de scènes filmées qui ne 
figurent pas en entier dans le film. En particulier, deux séances – de contact et de 
transe - sont intégralement reproduites. Des expériences en médiumnité physique 
sont également restituées : enregistrement de voix par radio, planche Ouija, tables 
tournantes. 
 
Le livre peut être lu sans avoir vu le film, et vice-versa. Mais ils sont conçus pour 
être complémentaires. Ils ne cherchent pas à convaincre, ils veulent donner à 
réfléchir. A chacun de former son opinion. 
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LE FILM 

 

SYNOPSIS     

 

Y a-t-il une vie après la mort? Pour le prouver, une 
médium guérisseuse relève le défi de donner des 
séances de médiumnité en direct devant notre 
caméra à des clients et des scientifiques qui n'y 
croient pas! Avec la complicité de médecins qui 
coopèrent avec des guérisseurs, de médiums de 
l'Eglise spiritualiste anglaise, du Père Brune, 
auteur du best-seller "Les morts nous parlent", 
Céline nous emmène dans une lumineuse 
exploration du monde des médiums. 
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LES PERSONNAGES PRINCIPAUX  

 

Avec Céline Boson Sommer. Médium et guérisseuse 

 
et par ordre alphabétique 

 

Thierry Barat et Christophe Barbé.  
Spécialistes en Transcommunication instrumentale 
 
Père François Brune. Prêtre catholique. 
Auteur de "Les morts nous parlent", "A l'écoute de l'au-delà" 
 
Jean-Jacques Charbonier. Médecin anesthésiste-réanimateur 
Auteur de "Les preuves scientifiques d'une vie après la vie" 
 
Marcelle Cretton. Patiente de Céline. 
 
Martine Defago. Sceptique petite annonce 
 
Thelma Francis. Médium 
 
Nathalie Garin. Dr. en Biologie, formée en neurosciences 
 
Clare Guil lemin. Médecin Spécialiste en radio-oncologie FMH - Médecin cheffe et 
directeure médicale à IRIDIS Lausanne 
 
Thierry Jourdan. Sceptique petite annonce 
 
Graziano Lombardi.  Sceptique petite annonce 
 
Jean-Pierre Margelisch. Client de Céline 
 
Janet Parker. Médium - Révérende de l'Eglise Spiritualiste –  
Professeure de Céline 
 
Narcisse Praz. Ecrivain libertaire  
 
Sylvie Moser Schori.  Patiente de Clare Guillemin 
 
Jean-François Simoneau.  Psychothérapeute FSP 
 
Steven Upton. Médium - Révérend de l'Eglise Spiritualiste 
 
Christine et Emil ie Vouil lamoz. Patientes de Céline 
 
ainsi que Jody et Tess Boson. Filles de Céline 
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PROPOS EXTRAITS DE LA BANDE SON DU FILM 
 
Céline Boson Sommer. Médium et guérisseuse: 
 
Je fais la communication entre le monde des esprits et le monde des vivants. Pour 
moi, c'est un espace qui est un. Il n'y a pas de passé, pas de présent, pas de futur, 
c'est un espace temps où tout est seulement positif. Il n'y a jamais de négation dans 
le monde spirituel. Pour moi, les esprits ne sont pas au ciel, ils sont autour de nous 
mais simplement sur une autre fréquence. 
 

 
 
 
Jean-Jacques Charbonier. Médecin anesthésiste-réanimateur: 
 
Même si on n’explique pas le phénomène, on ne peut pas le rejeter d'un revers de 
main en disant : ce sont tous des charlatans, ça n'existe pas. Il se trouve que je 
travaille avec pas mal de médiums, et on ne peut pas nier la réalité des contacts.  
 

 
 
 
Narcisse Praz. Ecrivain l ibertaire: 
 
C'est par refus de la mort que l'homme a inventé une vie après la mort et, de mon 
point de vue, c'est une énorme lâcheté. 
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Jean-François Simoneau. psychothérapeute FSP:  
 
L'homme a beaucoup de peine à penser sa propre finitude. La religion, ou sa variante 
qui serait la médiumnité, sont une réponse face à cet inconnaissable. 
 

 
 
 
Nathalie Garin. Dr. en Biologie, formée en neurosciences:  
 
Je ne peux pas croire qu'il y ait des esprits hors de nos cerveaux, ou que l'âme soit 
une entité ou un organe en soi-même. 
 

 
 
 
Janet Parker.  Médium - Révérende de l 'Eglise Spiritualiste – 
Professeure de Céline: 
 
Nous devons nous rappeler qu’en tant qu’être vivant nous ne pouvons penser qu’avec 
un esprit physique et humain. Quand nous allons dans le monde spirituel, nos facultés 
sont plus grandes, donc notre capacité de penser est beaucoup plus grande. Si 
quelqu’un me demande à quoi ressemble le monde spirituel, je ne crois pas que nous 
puissions lui répondre. 
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Steven Upton. Médium - Révérend de l'Eglise Spiritualiste: 
 
Comme dans la plupart des religions, nous croyons que l’esprit humain survit après la 
mort, qu’en réalité la mort n’est pas une fin mais un changement. Là où nous sommes 
différents, c’est que nous essayons de fournir les preuves de cette croyance. Nous ne 
vous demandons pas de l’accepter ou d’y croire sans preuve. C’est là que la 
médiumnité joue un rôle très important. 

 

 
 
 
Dr Clare Guil lemin. Médecin Spécialiste en radio-oncologie FMH - 
Médecin cheffe et directeure médicale à IRIDIS Lausanne: 
 
Je préfère travailler en réseau avec des guérisseurs, plutôt que chacun travaille dans 
son coin et démonte le travail de l'autre. Nous avons besoin de travailler main dans la 
main. 
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Christophe Barbé. Spécialiste en TransCommunication Instrumentale: 
 
Ils nous disent : "Il faut demander ". C'est une loi connue de toutes les personnes qui 
pratiquent le contact avec l'invisible : on sait qu'on ne peut être aidés que si on les 
sollicite. Une fois qu'on a exprimé clairement ce qu'on souhaite, ils vont pouvoir nous 
exaucer. Ils ne peuvent pas interférer sur notre plan si on ne dit pas ce qu'on attend. 
 

 
 
 
Père Brune. Prêtre catholique. 
Auteur de "Les morts nous parlent", "A l'écoute de l'au-delà": 
 
"Priez pour moi, je suis vivant". Ce sont deux choses sur lesquelles ils insistent 
toujours. Ils savent que dans notre monde actuel, on a un mal fou à y croire. Voilà 
pourquoi ils le répètent continuellement "je suis vivant, je suis bien". 
 

 
 




